



10月 たんぽぽぐみだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

子どもたちの成長は早いもので、日に日にできることが増え、意思が出てくるようになり、そんな子どもたちの成長をととても嬉しく感じております。9月の月上旬は水遊びに参加でき、夏を十分に楽しむことができました。また、雨の日が多かったため室内遊びの活動も楽しむことができました。最近は季節の変わり目に入り、気温が上がったり下がったりと体調に気を付けたい時期となってきました。園では季節を感じながら楽しみ、室温、湿度の調整や子どもたちの体調の変化に気を付けながら保育していきたいと思っております。

ねらい

戸外での活動を通して
季節ならではの自然に触れる



★久しぶりの散歩ににこにこ♪★

過ごしやすい季節になり散歩に行ける機会が増えてきました！久しぶりのバギーには大興奮で、手すりを持ちながらおしりを浮かせるほど散歩が嬉しい様子でした！公園に着くとそれぞれ自分の行きたい所へ散らばって行く子どもたち。草や虫を見つけ、「あっ！」と指をさして教えてくれたり、遊具にも興味津々で触ったり登ろうとしたりと、目が離せません。個々に興味のあるものを見つける子どもたちに成長を感じます！

★室内遊び★

9月に入り、台風が来たり、雨の日も多い日でした。雨の日は手型・足型スタンプ、シール貼り、クレヨンと、椅子に座って行う活動も取り入れてきました。活動を重ねるごとに使い方もわかり、集中して行う時間も増えてきました。クレヨンでは元気に長く強く描く子もいれば、トントンと描く子もいて、一人ひとり表現の仕方が異なり、その姿を十分に認めています。違うクレヨンにも手を伸ばし、クレヨンの色を変えるタイミングもそれぞれで、クレヨンを変えることも楽しんでいきます。また、音楽をかけるとオモチャを両手に持ち、みんなでカチカチ音を出したり、体を揺らしたりととても可愛らしい姿も見られます。鉄琴、鍵盤ハーモニカ、太鼓、と楽器を鳴らしてみると、静かにじーっと見つめる子どもたち！中でも太鼓が人気で「もう1回」と何度もリクエストしています！引き続き、雨の日も室内で楽しめるような活動を考えていきたいと思っています。

★食事★

子どもたちの成長と比例して食欲もますます旺盛になってきています。「おかわりが欲しい！」や、「これが食べたい！」と、教えてくれます。始めは小さくしか開かなかつた口が今ではどの子も「あーん」と大きい口が開くようになりました。ひと口スプーンはどの子もとても上手になってきました。お椀からすくって食べている子もいるので、引き続き子どもたちの意欲を大切にしながら援助していきたいと思っております。



おねがい・お知らせ

・完了食に向けての食物チェックを引き続きお願いいたします。

・戸外に出る機会が多くなっていますので、靴下の交換、記名をお願いいたします。

先日はお忙しい中、面談・保育参加にお越しいただきありがとうございました。保育参加はいつでも受け付けていますので、お気軽にお声かけください。

